
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist der aktuelle Planungsstand für die geplante Mobilitätsstation am Bahnhof Brackwede? 
 
Begründung: 
Unabhängig von einer Verlagerung des Fernbusbahnhofes soll die Umfeldplanung am 
Bahnhof Brackwede vorangetrieben und in Richtung einer Mobilitätsstation entwickelt werden 
(Drucksache 11078/2014-2020). 
Zudem soll die Planung für die Mobilitätsstation am Bahnhof Brackwede bis Ende des Jahres 
durchgeführt und Anfang 2021 dem Stadtentwicklungsausschuss und der Bezirksvertretung 
Brackwede vorgestellt werden (Drucksache 11134/2014-2020). 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Aufgrund der bislang nicht geklärten Standortfrage über die Verlegung des Fernbusbahnhofes 
in Richtung Innenstadt werden derzeit keine Planungen im Bahnhofsumfeld Brackwede 
durchgeführt. 
 
Parallel dazu wird ein umsetzungsorientiertes gesamtstädtisches Mobilitätsstationskonzept 
(Standort und Ausstattung) erarbeitet. Es ist geplant das Konzept im zweiten Quartal 
beziehungsweise dritten Quartal in die politische Beschlussfassung zu bringen und 
anschließend die Standortvorschläge umzusetzen.  
 
Es ist schon jetzt absehbar, dass der Bahnhof Brackwede in der Priorisierung sehr weit oben 
stehen wird und somit soll die Planung zeitnah mit Konzeptbeschluss gestartet werden. Eine 
Klärung der Standortfrage zum Fernbusbahnhof wird parallel angestrebt um eventuelle 
Belange der Fernbusse innerhalb der Planung berücksichtigen zu können. 


